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РЕФЕРАТ 

 

 

Дипломная работа 60 стр., 3 главы,43 источника 

ИНТЕРНЕТ-СМИ, КИТАЙ, БЕЛАРУСЬ, СТРУКТУРНЫЕ 

ХАРАКТЕРИСТИКИ, ФАКТОРЫ ВЛИЯНИЯ 

Объект исследования - сравнительный анализ интернет-СМИ в 

Беларуси и Китае. 

Предмет исследования - типологические и структурно-содержательные 

характеристики интернет-СМИ, а также факторы влияния на контент в обеих 

странах. 

Цель исследования - раскрыть современное состояние и тенденции 

развития интернет-СМИ в Беларуси и Китае, а также предоставить 

предложения по интернационализации и локализации онлайн-СМИ. 

Методы исследования: обзор литературы, анализ конкретных примеров, 

сравнительный анализ, межкультурное сравнение. 

Полученные результаты и их новизна. В работе систематически 

сравниваются и анализируются типы, структура, содержание и 

характеристики интернет-СМИ в Беларуси и Китае; выявлены сходства, 

различия и влияющие на них факторы; проведен анализ влияния интернет-

СМИ на социальные, политические, экономические и культурные аспекты; 

рассмотрены взаимодействие и отражение культурных ценностей в контенте 

интернет-СМИ. 

Практическая значимость исследования и область применения. 

Практическая значимость работы заключается в содействии обмену и 

сотрудничеству онлайн-СМИ в Беларуси и Китае, а также в предоставлении 

вдохновения и размышлений для развития и инноваций интернет-СМИ. 

Настоящая работа является самостоятельным исследованием, 

достоверность результатов которого подтверждается научно обоснованной 

методикой исследования. 
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ABSTRACT 

 

 

Thesis 60 p., 3 chapters, 43 sources 

INTERNET MEDIA, CHINA, BELARUS, STRUCTURAL 

CHARACTERISTICS, FACTORS OF INFLUENCE 

The object of the research is a comparative analysis of Internet media in 

Belarus and China. 

The subject of the study is typological and structural characteristics of 

Internet media, as well as factors of influence on content in both countries. 

The aim of the study is to reveal the current state and trends in the 

development of online media in Belarus and China, as well as to provide 

suggestions for the internationalisation and localisation of online media. 

Research methods: literature review, case study analysis, comparative 

analysis, cross-cultural comparison. 

Results obtained and their novelty. The paper systematically compares and 

analyses the types, structure, content and characteristics of online media in Belarus 

and China; identifies similarities, differences and factors influencing them; 

analyses the impact of online media on social, political, economic and cultural 

aspects; considers the interaction and reflection of cultural values in the content of 

online media. 

Practical significance of the research and scope of application. 

The practical significance of the paper is to promote the exchange and co-

operation of online media in Belarus and China, and to provide inspiration and 

reflection for the development and innovation of online media. 

This paper is an independent research, the reliability of the results of which 

is confirmed by a scientifically grounded research methodology. 


